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Kreistag des Kreises südl. Westerwald / Rhein-Lahn 
am 16.06.2023 

Bericht des Kreisvorsitzenden 
 
 
Hallo liebe Tischtennisspielerinnen und Tischtennisspieler, 
 
bevor ich mit dem Bericht anfange, möchte ich mich für den verspäteten Bericht entschuldigen. 
Ich könnte mich jetzt rechtfertigen, aber es würde ja nichts an der Tatsache ändern. 
Deshalb kann ich mich hiermit nur entschuldigen. 
 
Seit dem Regionstag 2020 ist einiges passiert.  
Das Wichtigste: Corona dominiert nicht mehr das Weltgeschehen bzw. unseren Sport! Es gibt keine 
notwendigen und frustrierenden Gespräche mit vereinzelten Bürgermeistern, damit die Hallen wieder 
geöffnet werden.  Somit sind Absagen, wie die KEM 2020 oder Abbrüche in den Ligen nicht mehr zu 
befürchten. Und die Meisterschaft und der Pokal konnten ohne große Probleme durchgeführt werden. Im 
gleichen Atemzug möchte ich auch den Meistern und den Pokalsiegern meine Glückwünsche aussprechen. 
Und den Aufsteigen wünsche ich viel Erfolg in der höheren Spielklasse und das sie ihre Ziele erreichen.  
Es konnten auch weitere Veranstaltungen wie z.B.:  
 

- Kreis-Meisterschaften und Ranglisten 

- der Erlebnistag beim SV Olympia Eschelbach 

- Orts- u. Kreisentscheide der minis (Diez, Himmighofen, Montabaur, Nastätten, Nassau und Bad 

Ems) 

- Sichtungen oder Talentjaden 

- Schnupperaktionen / Schule (Nastätten, Niederelbert) 

- Verbandsmannschaftsmeisterschafen Jugend in Nassau 

durchgeführt werden. Viele auch mit meiner Unterstützung oder als gern gesehener Gast.  
Es gab nicht nur was für die Jugend, auch die Älteren kamen bei 
 

- 100 Jahre VfL Osterspai 

- 100 Jahre Niederelbert 

- Pfingst-Turnier in Wirges 

- Kreismeisterschaften 

auf ihre Kosten.  
Neue Ansätze gibt es auch. Diez hat ein Schnupperkurs für Senioren gemacht. Erfolgreich. 
Wie in Diez, muss so etwas nicht immer morgens sein. Nicht jeder Verein hat einen freien Spieler / 
Mitglied oder eine Halle um diese Zeit zur Verfügung. 
 
Zwischenzeitlich gibt es aber eine neue Katastrophe. Ein Krieg in Europa. Die Auswirkungen wird sicherlich 
jeder im Privaten oder im Verein spüren. Einige Vereine können aber auch davon profitieren. Die Vereine, 
die die Jugendlichen mittelfristig oder sogar langfristig an sich binden können. Sicherlich geht nicht jeder 

 



Flüchtling in die Ukraine zurück. Beim Verbandentscheid habe ich einige Kids aus der Ukraine spielen 
sehen. 
Besonders freut mich, dass laut Satzung, die Förderung der sportlichen Jugendarbeit, so gut vorankommt. 
Das ist auch an dem Kreiskadertraining, wo ich gerne mitarbeite, zu erkennen. Der Übungsleiterin Nadine 
Deinert und den beiden Übungsleitern Daniel Sporcic und David Ziegler gilt mein Dank. 
 
Im Kreisvorstand lief die Zusammenarbeit reibungslos wie all die Jahre. Meinen Mitstreitern danke ich 
ganz herzlich für die engagierte und kollegiale Zusammenarbeit. 
Bedanken möchte ich mich auch bei denen, die in ihren Vereinen viel ehrenamtlichen Einsatz zeigen. 
Besonders aber auch bei allen Spielerinnen und Spielern, die trotz der widrigen Umstände, dem 
Tischtennissport die Treue gehalten haben. 
 
 
Ich erinnere an die notwendige Vertretungsvollmacht für die Abstimmungen und hoffe, möglichst viele 
Vereinsvertreter zum Kreistag und zum Jugendtag in Nentershausen begrüßen zu können. Wie sicherlich 
schon viele mitbekommen haben, wird es um die Zukunft unseres Kreises gehen.  
Ja, es wurden in der Vergangenheit auch Fehler gemacht. Dazu stehe ich und ich stelle mich auch der 
Verantwortung und ich stelle mich auch vor meine Mannschaft. Ob Kreisvorstand, erweiterter 
Kreisvorstand oder Staffelleiter. Jeder ist Mensch und jeder macht es ehrenamtlich. Aber deshalb 
Behauptung zu verbreiten, die nicht stimmen, wie z.B. das ich von meinem Amt zurücktrete. Das sind 
Trump-Methoden. Wer es braucht. 
Im Gegenteil, ich werde eine erfahrene Mannschaft am Kreistag präsentieren! 
 
Deshalb kommt zum Kreistag und denkt an die Vertretungsvollmacht! 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Euer 
 

Hagen Müller 
 


